



Erste Abwicklungsanstalt

XS2106828309
XS2181900734
XS2345827120
XS2307846555
XS2403919702

**Mitteilung gemäß § 12 der
Emissionsbedingungen der jeweiligen
Schuldverschreibungen (wie nachstehend
definiert)**

Ersetzung der
Ersten Abwicklungsanstalt
durch die
Deutsche Bank Aktiengesellschaft
als Emissions- und Hauptzahlstelle
im Zusammenhang mit den folgenden
Schuldverschreibungen (zusammen, die
"Schuldverschreibungen"), die im Rahmen
des Debt Issuance Programme der Ersten
Abwicklungsanstalt (das "**Programm**")
begeben wurden:

USD 1.250.000.000 1,625 % Schuldver-
schreibungen fällig am 23. Januar 2023

USD 1.500.000.000 0,50 % Schuldver-
schreibungen fällig am 2. Juni 2023

USD 1.000.000.000 0,250 % Schuldver-
schreibungen fällig am 25. August 2023

USD 1.000.000.000 0,25 % Schuldver-
schreibungen fällig am 1. März 2024

USD 1.000.000.000 0,875 % Schuldver-
schreibungen fällig am 30. Oktober 2024



Erste Abwicklungsanstalt

XS2106828309
XS2181900734
XS2345827120
XS2307846555
XS2403919702

**Notice pursuant to § 12 of the terms and
conditions of the relevant Notes (as
defined below)**

Substitution of
Erste Abwicklungsanstalt
by
Deutsche Bank Aktiengesellschaft
as fiscal and principal paying agent
in relation to the following Notes (together,
the "**Notes**"), which were issued under the
Debt Issuance Programme (the
"Programme") of Erste
Abwicklungsanstalt:

USD 1,250,000,000,000 1.625 per cent.
Notes due 23rd January, 2023

USD 1,500,000,000 0.50 per cent. Notes due
2nd June, 2023

USD 1,000,000,000 0.250 per cent. Notes
due 25th August, 2023

USD 1,000,000,000 0.25 per cent. Notes due
1st March, 2024

USD 1,000,000,000 0.875 per cent. Notes
due 30th October 2024

Deutsche Bank Aktiengesellschaft mit Sitz in Taunusanlage 12, 60325 Frankfurt am Main, Deutschland hat die Erste Abwicklungsanstalt mit Sitz in Friedrichstraße 84, 40217 Düsseldorf, Deutschland als Emissions- und Hauptzahlstelle der Schuldverschreibungen ersetzt.

Wir möchten Sie auf Folgendes hinweisen:

1. Ersetzung

Mit Wirkung ab dem 16. Januar 2023
(der "**Ersetzungstag**")

- 1.1 hat Deutsche Bank Aktiengesellschaft die Erste Abwicklungsanstalt als Emissions- und Hauptzahlstelle nach Maßgabe von § 6 der Emissionsbedingungen jeder Serie von Schuldverschreibungen ersetzt;
- 1.2 hat Deutsche Bank Aktiengesellschaft sämtliche Verpflichtungen, die die Erste Abwicklungsanstalt in ihrer Eigenschaft als Emissions- und Hauptzahlstelle aus den Schuldverschreibungen entstehen, übernommen; und
- 1.3 ist die Erste Abwicklungsanstalt von sämtlichen Verpflichtungen freigestellt worden, die ihr in ihrer Eigenschaft als Emissions- und Hauptzahlstelle aus den Schuldverschreibungen entstehen.

2. Korrespondenz

Ab dem Ersetzungstag ist sämtliche an die Erste Abwicklungsanstalt in ihrer Funktion als Emissions- und Hauptzahlstelle gerichtete Korrespondenz im Zusammenhang mit den Schuldverschreibungen ausschließlich an die Deutsche Bank Aktiengesellschaft an ihre

Deutsche Bank Aktiengesellschaft, whose registered office is located in Taunusanlage 12, 60325 Frankfurt am Main, Germany has replaced Erste Abwicklungsanstalt, whose registered office is located in Friedrichstraße 84, 40217 Düsseldorf, Germany, as fiscal and principal paying agent of the Notes.

We draw to your attention and point out that:

1. Substitution

With effect as of 16th January, 2023
(the "**Substitution Date**")

- 1.1 Deutsche Bank Aktiengesellschaft has replaced Erste Abwicklungsanstalt as fiscal and principal paying agent in accordance with § 6 of the terms and conditions of each series of Notes;
- 1.2 Deutsche Bank Aktiengesellschaft has assumed all obligations of Erste Abwicklungsanstalt in its capacity as fiscal and principal paying agent arising from the Notes; and
- 1.3 Erste Abwicklungsanstalt has been released from any obligations in its capacity as fiscal and principal paying agent arising from the Notes.

2. Correspondence

As of the Substitution Date, any correspondence to be sent to Erste Abwicklungsanstalt in its capacity as fiscal and principal paying agent and relating to the Notes shall be addressed solely to Deutsche Bank Aktiengesellschaft at the address set out above.

vorstehend angegebene Anschrift zu übermitteln.

Diese Mitteilung ist in deutscher Sprache abgefasst. Eine englischsprachige Übersetzung ist beigelegt. Der deutsche Text ist bindend und maßgeblich. Die Übersetzung in die englische Sprache ist unverbindlich.

This notice is written in the German language and provided with an English language translation. The German text shall be binding and prevailing. The English language translation shall be non-binding.